
 
 
 
Stadtverwaltung � Postfach 1462 � 99804 Eisenach   

       

 

 
Herr Jonny Albrecht 
stellv. Fraktionsvorsitzender 
der NPD-Stadtratsfraktion  

 

       
       

 
Ihre Zeichen Ihre Nachricht vom Datei, unsere Nachricht vom Datum 
   22.06.2011 

 
Beantwortung der Anfrage AF-0210/2011 

Sehr geehrter Herr Albrecht, 
 
ich beantworte Ihre Anfrage wie folgt: 
 
Aus terminlichen Gründen fand das turnusmäßige Gespräch mit der Firma Sodexo, welches 
auch die Frage nach der Qualität der angebotenen Schülerspeisung beinhaltet, erst am 
20.06.2011 statt. Im Nachgang dessen wird der Stadtverwaltung Eisenach auch eine 
Auswertung zur Qualität der angebotenen Versorgung bzw. über ggf. Mängel vorgelegt.  
 
Die Auswertung wird dem Ausschuss für Soziale Angelegenheiten, Bildung, Sport und 
Gesundheitswesen in der nächsten Ausschusssitzung vorgelegt. Gleichzeitig wird die 
Auswertung an die Fraktionen versandt.    
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
gez. Matthias Doht 
Oberbürgermeister 

 

 
 
 


